

La FARC critique le soutien du gouvernement de la Colombie à une intervention étrangère au Venezuela



Bogotá, 24 août (RHC)- La FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune de la Colombie a appelé le gouvernement de ce pays à ne pas se prêter à une intervention étrangère contre le Venezuela.

Dans un communiqué, cette force politique a appelé les peuples et les gouvernements progressistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes à ne plus permettre des ingérences au Venezuela.

Elle a mis l'accent sur le fait que le siège politique, diplomatique, économique, social et militaire ayant pour but de renverser le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro est, incontestablement, un plan ourdi par l'extrême droite vénézuélienne et ses alliés à l'étranger ainsi que par les États-Unis.

Dans le communiqué, la Force Alternative Révolutionnaire Commune de la Colombie a critiqué l'actuel gouvernement colombien et le gouvernement précédent de ce pays en raison de leur hostilité envers le gouvernement bolivarien du Venezuela , ainsi que la présence des dits « Casques Blancs » à la frontière

et l'appui à un prétendu Tribunal Suprême de Justice vénézuélien en exil qui siège au Capitole des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169854-la-farc-critique-le-soutien-du-gouvernement-de-la-colombie-a-une-intervention-etrangere-au-venezuela>



Radio Habana Cuba